

Ratifica presidente de Venezuela compromiso para recuperar los precios petroleros



Caracas, 8 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó la firmeza de su país para recuperar los precios del petróleo a nivel global y determinar una nueva fórmula con el fin de garantizar la estabilidad de los mercados.

Aseguró Maduro que apostará por esos mecanismos en la Organización de Países Exportadores de Petróleo en beneficio de la economía mundial.

El primer mandatario venezolano reiteró que los hidrocarburos constituyen una fuerte palanca del desarrollo social y económico para garantizar importaciones, sueldos y viviendas, así como mantener procesos inversionistas internos en educación, salud, ciencia y tecnología.

También se informó que el ministro de Relaciones Exteriores de Ecuador, Guillaume Long, arribó a Caracas en visita de trabajo para revisar y fortalecer la agenda de cooperación con Venezuela.

Tenemos una relación muy rica con Venezuela y en la cancillería venezolana revisaremos temas relacionados con las áreas migratoria y petrolera, entre otros asuntos, declaró Long apenas llegó al

aeropuerto internacional Simón Bolívar, de Maiquetía.

El visitante declaró que las autoridades de ambas naciones iniciaron el proceso de regularización de la migración bilateral durante el año 2001, y ahora tienen el propósito de continuar avanzando.

Asimismo, resaltó el trabajo que Ecuador y Venezuela realizaron dentro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y con otros estados del mundo, para estabilizar el mercado internacional del crudo.

Ecuador y Venezuela mantienen sólidas relaciones políticas y culturales, que también comprenden la colaboración el comercio y el turismo, entre otros sectores económicos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121020-ratifica-presidente-de-venezuela-compromiso-para-recuperar-los-precios-petroleros>



Radio Habana Cuba